

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. María Valentina MARTÍNEZ FERRO, Diputada por A Coruña, **Don Pablo HISPÁN IGLESIAS DE USSEL**, Diputado por Granada, y **Dña. Belén HOYO JULIÁ**, Diputada por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

El día 10 de marzo el Parlamento Europeo ha pedido al Gobierno de México que garantice la protección de periodistas y activistas, ya que consideran que: "México es desde hace mucho tiempo el lugar más peligroso y mortífero para los periodistas fuera de una zona oficial de guerra".

- ¿A qué se debe que el ministro de exteriores tampoco abordase lo referido a la libertad de prensa y la seguridad de los periodistas y corresponsales en su viaje a México? ¿Fue con la intención de conseguir una reunión con el Presidente mexicano que finalmente no se produjo?

Madrid, 14 de marzo de 2022

Vº Bº
EL SECRETARIO GENERAL



Fdo:

LOS DIPUTADOS

